



PRI y PRD, sin definirse

PAN en CDMX cierra filas con Taboada

El Partido Acción Nacional (PAN) sorprendió a sus aliados de los partidos Revolucionario Institucional (PRI) y de la Revolución Democrática (PRD), con quienes conforma el Frente Amplio por México (FAM) para disputar la Presidencia de la República en 2024, y designó el pasado sábado a Santiago Taboada como su candidato a Jefe de Gobierno de la Ciudad de México.

Ni PRI ni PRD, que también tienen aspirantes a dicha candidatura, han definido aún a quién habrán de postular; el candidato de panistas, priistas y perredistas a gobernar la capital del país se definirá por encuesta.

“¡Vamos a trabajar fuerte y en equipo para demostrar que la Ciudad de México puede avanzar con un mejor rumbo! ¡Vamos a ponerle un freno a Morena, abrazo fuerte a Adrián Ruvalcaba, Luis Espinoza Cházaro, Israel Betanzos y [Jesús Zambrano!](#)”, posteó ayer en su cuenta de la red social X Alejandro Moreno.

El presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del partido tricolor acompañó su mensaje con una fotografía en la que aparece con los mencionados.

Ruvalcaba y Betanzos son los aspirantes del PRI a llevar la estafeta del citado frente electoral al gobierno capitalino en los comicios del próximo año; Espinoza Cházaro es la carta del PRD, al mismo cargo, que preside Zambrano.

Luego de que las aspirantes panistas Kenia López, Margarita Zavala, Santiago Creel y Lía Limón, senadora, diputados federales y alcaldesa de Álvaro Obregón, respectivamente, declinaron por Taboada, el partido blanquiazul cerró filas con el alcalde de Benito Juárez. *(Rolando Ramos)*